

# Volkstimmme

24. Juni 2019

## Calbenser Borussen fahren zu Gleichgesinnten nach Rügen

Die Calbenser Borussen sind eine gesellige Truppe, die gern Kontakt zu anderen Fanclubs unterhalten. Vor einer Reise davon schrieb jetzt der Vorsitzende Steve Daniel der Lokalredaktion.

Es wird Zeit, Freunde auf Rügen zu besuchen. Am zweiten Juni-Wochenende ließen die Calbenser Borussen es sich nicht nehmen, ihre sehr enge Fanfreundschaft zum 1. BVB Fanclub Rügen mit einem Besuch hochleben zu lassen. 32 Mitglieder des in Calbe ansässigen Fanclubs von Borussia Dortmund reisten hoch in den Norden, auf die Insel Rügen. Auf Deutschlands schönster und größter Insel trafen sich die Borussen Fans mit weiteren schwarz-gelben Fans.

Die Einladung zum 3. Sommerfest des 1. BVB Fanclubs Rügen

folgten u. a. auch die Nordthüringer Borussen, Barbarossa Borussen und die Gelbe Wand Nordhessen. Nachdem Freitagabend das Wochenende zusammen eingeläutet wurde, folgten am Sonnabend einige Höhepunkte. Nach dem Besuch des Leuchtturms am Kap Arkona und vielen, erstklassigen Gruppenbildern ging es nach dem Mittagessen in eine kleine Kapelle zum schwarz-gelben Gottesdienst. Einer, der glaubt, es wird langweilig, der wurde hier enttäuscht. Nach Stimmungsvollen (BVB-)Liedern war Pfarrer Ohm extrem beeindruckt von der „Fan Gemeinde“ und dem Zusammenhalt. Nach dem Gottesdienst der BVB-Freunde ging es dann wieder mit der Kap-Arkona-Bahn nach Juliusruh zurück, wo zahlreiche Preise der Tombola auf die

Gäste warteten. Nachdem die Preise untergebracht wurden waren, ging es zur Abendveranstaltung über. Hierzu fehlen den meisten der Gäste noch die Worte. Was die Organisatoren der Veranstaltung umgesetzt haben, war fantastisch. Neben den zahlreich angereisten BVB-Fans kam auch Sänger Matthias „Kasche“ Kartner und Ex-Profi Jörg Heinrich der Einladung nach. Jörg Heinrich der gleich als Losfee agierte, zog den Gewinner des Inselborussen-Quiz. Steve Daniel, 1. Vorsitzender des Calbenser Fanclubs, wurde gezogen und hat sein Wissen über den 1. BVB Fanclub Rügen unter Beweis gestellt. Nachdem der Gewinn - ein Ball mit allen Unterschriften der Profifußballer von Borussia Dortmund - übergeben worden war, erklärte der



Ausgelassen war die Stimmung der Calbenser Borussen auch bei ihrem Besuch gleichgesinnter Fans auf der Insel Rügen.  
Foto: Calbenser Borussen

Vorsitzende aus Calbe, seinen Beitritt bei den Inselborussen. Aber es kam, wie es kommen musste. Sowohl Matthias Kartner, Jörg Heinrich und Marcus Schönheit (Mitglied bei den Calbenser Borussen) wurden in den Kreis der Rügener aufge-

nommen. „Wir sind stolz, ein Teil der Inselborussen zu sein und zeigen somit, dass unsere Fanfreundschaft zwischen den Calbenser Borussen und den Inselborussen ausnahmslos Beispielhaft ist“, so die beiden Calbenser Borussen.

Die 32 angereisten BVB Fans aus Calbe und Umgebung meldeten schon jetzt Wiederholungsbedarf an, so dass davon auszugehen ist, dass im nächsten Jahr mindestens genauso viele Fans nach Rügen reisen werden.